

Goblog

BLC Universitas Brawijaya Buka Kelas English For Kids

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Jun 12, 2022 - 21:04

SPECIAL OFFER

Rp 700

Fee

Rp 600

* terms and conditions

- Fosters confidence
- Develops children's skills
- Interactive & cooperative learning approach

YEARS

KOTA MALANG - Lembaga di bawah Badan Usaha Akademik Universitas Brawijaya (BUA UB) yang saat ini membuka kelas bahasa Inggris untuk anak usia 6-12 tahun. Menurut direktur BLC Didik Hartono, S.S.,M.Pd., program ini diadakan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat akan pentingnya penguasaan

bahasa Inggris sejak usia dini.

Kelas yang ditawarkan pun menarik yaitu kelas privat dan kelas reguler. Bagi masyarakat yang berminat bisa memilih kelas reguler dengan harga promo Rp 600.000,- untuk 18 kali pertemuan (16 tatap muka + 2 tes) dengan jumlah peserta sebanyak 5 orang per kelas, sedangkan untuk kelas privat dipatok seharga Rp 2,2 juta untuk 18 kali pertemuan (16 tatap muka + 2 tes).

Menurut Didik, anak-anak akan diajar oleh tutor yang berpengalaman dan kompeten dengan mengadaptasi kurikulum berbasis CEFR. “Kami menggunakan buku dari penerbit Pearson yang mengadaptasi kurikulum berbasis CEFR. Tutor kami adalah alumni dari Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris FIB_UB sehingga tidak diragukan lagi kualitasnya dalam proses belajar mengajar”, kata Didik, Minggu (12/6/2022).

Metode pembelajaran yang disuguhkan juga menarik dan interaktif sehingga anak-anak akan merasa senang dan nyaman ketika belajar bahasa Inggris. “Pembelajaran di BLC menggunakan interactive & cooperative learning approach yang bertujuan untuk meningkatkan kepercayaan diri dan mengembangkan kemampuan berbahasa Inggris pada anak-anak”, pungkas Didik dosen Pendidikan Bahasa Inggris di FIB yang saat ini menjabat sebagai direktur BLC.

Bagaimana cara mendaftarnya? Pendaftaran dapat dilakukan di kantor BLC UB, gedung Inbis lantai 2, Jalan Veteran 10-11 Malang 65145 selama jam kerja pukul 08.00 – 16.00. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui web: blc.ub.ac.id atau IG @brawijaya_language_center, FB @Brawijaya Language Center atau hotline: (0341-5086437), WhatsApp 081217135053 (chat only). (Humas/UB)